Die nationalen Basketballverbände Die fünf Regionalbüros der FIBA Der Präsident der FIBA – Horacio Muratore Das Exekutivkomitee der FIBA Der Generaldirektor der FIBA – Markus Studer



haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass

Patrick Baumann

Generalsekretär der FIBA

am 13. Oktober 2018 anlässlich der Olympischen Jugendspiele in Buenos Aires im Alter von 51 Jahren unerwartet verstorben ist.

Wir bezeugen seiner Ehefrau Patricia, seinen Kindern Bianca und Paul und allen Anverwandten und Freunden unser aufrichtigstes Beileid.

Die Bestattung findet auf Wunsch der Familie im engsten Familienkreis satt. Für die öffentliche Gedenkfeier wird auf die Anzeige der Familie verwiesen.